



„Verbotene Liebe“: Letzte Komparsenrolle für den guten Zweck ersteigern

Mitspielen bei einer der letzten Folgen der Kult-Soap über www.unitedcharity.de / Auktionserlös geht an Kinderhilfsprojekt

Baden-Baden, 22.07.2014 – Nach 20 Jahren wird „Verbotene Liebe“ eingestellt – aber Fans der ARD-Kult-Serie dürfen sich trotzdem freuen: Das Auktionsportal www.unitedcharity.de versteigert aktuell eine Komparsenrolle für eine der letzten Folgen der Glamoursoap. Der Höchstbietende kann nicht nur sein schauspielerisches Talent unter Beweis stellen, sondern erhält auch einen einmaligen Blick hinter die Kulissen der TV-Produktion. Der komplette Erlös aus dieser Auktion kommt der World Childhood Foundation, die weltweit gegen Misshandlung, Missbrauch, Vernachlässigung und Ausbeutung von Kindern kämpft, zugute.

„Verbotene Liebe“ ging am 2. Januar 1995 auf Sendung und wurde für die ARD zum Quotengaranten im Vorabendprogramm. Die letzte Folge wird Anfang 2015 ausgestrahlt – ihren 20. Geburtstag darf die Erfolgssoap also noch feiern.

United Charity versteigert auf seiner Online-Plattform Erlebnisse und Objekte, die man für gewöhnlich nicht kaufen kann. Hinter der gemeinnützigen Stiftung stehen Schirmherrin Dagmar und L`Tur-Gründer Karlheinz Kögel, die alle Verwaltungskosten selbst tragen. So ist garantiert, dass sämtliche Auktionserlöse zu 100 % verschiedenen Kinderhilfsprojekten zugute kommen.